

Junji Valparaíso invita a fortalecer el vínculo con los hijos e hijas en estas vacaciones de invierno

Durante el invierno, el hogar se convierte en un espacio ideal para fortalecer el vínculo familiar, compartir momentos de calidad y acompañar el desarrollo integral de niños y niñas. Desde la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI) Valparaíso, se invitó a las familias a aprovechar este receso invernal promoviendo el juego libre, la creatividad, la comunicación afectiva y el contacto con la naturaleza.

La directora regional de JUNJI Valparaíso, **Alejandra Nielsen**, destacó la importancia de crear espacios de encuentro y conexión. “Si tenemos la posibilidad de estar con nuestros hijos e hijas, es importante que generemos momentos distintos, con más vínculo e interacción. Ojalá sin pantallas, con atención plena, escucha consciente y mucho afecto. Hoy, el encuentro humano es un gran desafío, y este tiempo en casa es una gran oportunidad para volver a lo esencial”.

Anuncio Patrocinado



Entre las recomendaciones para estas semanas, la JUNJI sugiere:

Recomendaciones para un invierno con sentido:



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

- **Valorar lo simple:** Contar historias, leer cuentos, inventar juegos, reciclar materiales del hogar para hacer manualidades, cocinar o pintar juntos.
- **Fortalecer el vínculo familiar:** Escuchar activamente a niños y niñas, generar espacios de conversación y juego compartido.
- **Flexibilizar rutinas:** Adaptar horarios sin perder hábitos importantes como la alimentación, hidratación e higiene, brindando así seguridad y contención.
- **Abrigar con sentido:** Usar ropa en capas, cómoda, que permita el movimiento y el juego libre, cuidando su salud sin limitar su exploración.

Jardines abiertos en invierno: posibilidad concreta para las familias que más lo necesitan

Además del llamado a disfrutar el hogar, JUNJI Valparaíso implementó por **primera vez** la apertura de dos jardines infantiles durante el receso de invierno, pensando en aquellas familias que no cuentan con redes de apoyo y necesitan continuar con sus labores.

En este contexto, los jardines “**Rayito de Sol**” en Viña del Mar y “**Los Ositos**” en La Ligua están funcionando excepcionalmente entre el 23 de junio y el 4 de julio, permitiendo que más de **100 niños y niñas** accedan a educación parvularia de calidad y bienestar integral

Junji Valparaíso invita a fortalecer el vínculo con los hijos e hijas en estas vacaciones de invierno

durante estas semanas.

Sobre esta medida inédita, en que las actividades que se promueven son más bien lúdicas para estar en sintonía con el proceso de receso de los demás niños, la directora regional explicó:

“Este año, por primera vez, abrimos jardines de invierno. El Rayito de Sol, en Miraflores, Viña del Mar, cuenta con una sala cuna para 20 lactantes y un nivel medio para 32 párvulos. En La Ligua, Los Ositos también recibe a 20 guaguas y 32 párvulos. Esto permite dar respuesta concreta a muchas familias que, en este tiempo de descanso, no pueden cuidar directamente a sus hijos ni tienen redes de apoyo”.

Este invierno, JUNJI Valparaíso promueve el equilibrio entre el cuidado familiar y las oportunidades de desarrollo para todos los niños y niñas, ya sea en casa o en los jardines abiertos. Porque el bienestar infantil se construye entre todas y todos, cada día, en cada espacio.

y tú, ¿qué opinas?